

Das Tagebuch von mArtin...



07. September 2023 18:10 Uhr

Eine Mitbewohnerin hat es sich dort in meinem Haus bequem gemacht, wo sie besser nicht sein sollte: Im Waschbecken. Der Rand des Beckens ist für sie so glatt, dass sie nicht mehr rauskommen konnte und sich daher ein Netz über dem Abfluss spinnen wollte. Finde ich weniger ideal, beim Händewaschen immer auf ein Spinnennetz aufpassen zu müssen. Daher musste ich sie leider ausquartieren, was ihr allerdings nicht wirklich behagte...

(C) mArtin 2024

